

「きらり祭」大成功!!!

11月2日にきらり祭が行われました。

今年のテーマは「みんながヒーロー!! おもいをきざめ かがやくステージで」、そしてテーマソングはSEKAI NO OWARIの「最高到達点」でした。

全校児童生徒がこの日のために準備や練習に取り組み、一人一人が「かがやく」最高のステージを披露してくれました。温かい拍手とご声援、本当にありがとうございました。



○小学部1グループ(1・2年)「おおきなかぶ」



みんなで力を合わせておおきなかぶを抜くために、それぞれが日頃取り組んでいる活動を生かして、ひっぱりました。みごとにかぶは抜けました!

○小学部2グループ(3・4年)「音楽でなかよし!」



仲間が奏でた音楽が集まり、友達の輪が広がりました。楽器演奏、手話を付けての歌唱など、練習の成果を存分に発揮した、キラリ☆と光るステージとなりました。

○小学部3グループ(5・6年) 演目「ハッケン!秋田のいいところ!」



力を合わせて、修学旅行と宿泊学習のミッションをクリア!練習の成果を発揮し、堂々とした発表となりました。

○中学部 「みんなで行こう!うん行こう!」 ～ culture,nature and future ～



今年の中学部は、秋田県の自然、修学旅行で学んだ東京の文化を紹介し、自然や文化の良さを未来に引き継ぎたいという思いを込めて、全員で「Forever」を歌いました。

○高等部 「Dear Friends ～大切な人に思いをとどけよう～」



今年度交流をした、聖霊学園高校や秋田南高校の友達から届いた「友情の種」。大切な友達に思いが届くように、気持ちを一つにして演奏と歌唱をしました。最後は、種から大きな「友情のひまわり」が咲きました。